



令和8年2月2日

七重浜こども園だより第618号

早いもので、2026年もあつという間に1ヶ月が過ぎました。今年は雪に恵まれ、雪遊びを思いきり楽しんでいます。少しでも雪が降ると「お外で遊ぼう！」と、園庭に降り積もった雪を見つけて目をキラキラさせ、大喜びする子ども達。その姿に、たくましさを感じます。今月は、4・5歳児のそり遠足を予定しています。保護者の皆様には園外保育に向けて、『手作りそり』のご協力をよろしくお願ひいたします。

先月は、新年の『もちつき』をはじめ、おめでとう会、おでんの集い、お正月遊びなど、行事が盛りだくさんでした。もちつきでは、蒸したもち米が届くと湯気が立ちのぼり「ごはんみた～い」「いい匂いがする～」と、ニコニコ笑顔でスタートしました。杵の重さに負けず一生懸命もちをつき、お友だちがつく姿を「よいしょ～！よいしょ～！」と応援しながら、もち米がおもちへと変わっていく様子を楽しむことができました。もちつきは5歳児が経験しましたが小さいクラスのお友だちも見学していましたため、その様子を思い出しながら手作りの餅つきごっこで「ぺったん！ぺったん！」と楽しみました。一つの遊びをそれぞれの年齢に合わせて、ワクワクする経験がたくさんできるようにしていきたいと考えています。

そして、今年度も残り2ヶ月となりました。進級に向けて少しづつ心の準備ができるよう、子どもたち一人ひとりの成長を見守りながら、一日一日を大切に、楽しく過ごしていきたいと思います。

◆2月の保育のねらい◆

0歳児【ひよこ組】

- 他児に興味を持ち、自ら関わろうとする。
- 手先を使った遊びを楽しむ。

1歳児【りす組・ひまわり組】

- 生活の流れがわかり、自分でなんでもやろうと挑戦してみる。
- 冬の自然に触れ、十分に体を動かして遊ぶ。

2歳児【すみれ組】

- 冬の自然に触れ、寒さに負けず健康に過ごす。
- 年上クラスとの交流を深め、憧れの気持ちをもち一緒に遊ぶ事を楽しむ。

3歳児【ちゅうりっぷ組】

- 冬の気候を楽しみながら、戸外で思い切り身体を動かして遊ぶ。
- 健康に過ごすための習慣を意識して行う。

4歳児【ばら組】

- 寒さに負けず戸外遊びをおもいきり楽しむ。
- 身の回りの事や当番活動を丁寧に行う。

5歳児【たんぽぽ組】

- 卒園に向けた取り組みに意欲的に参加する。
- 身の回りの整理整頓や、持ち物の管理を意識する。



◆2月の行事予定◆

- 3日（火）節分
10日（火）卒園記念写真撮影（5歳児）
12日（木）運動あそび（4.5歳児）
17日（火）園外保育（4.5歳児）
19日（木）・20日（金）
つくしんば学級との合同雪遊び（5歳児）
27日（金）誕生会
- 《保育実習生》
2/16～3/2 函館短期大学2名



◆個別懇談ありがとうございました◆

1月に行なわれた個別懇談では、短い時間ではありましたが、園での子ども達の様子をお伝えするとともに、ご家庭での様子もたくさんお聞きすることができました。今後もご家庭と園とでお子さんの成長を共に見守っていけたらと思っております。お忙しい中、お時間を頂きありがとうございました。

●○● 子ども達の様子 ●○●

0歳児【ひよこ組】 先日、室内で雪遊びを楽しみました。ブルーシートの上に乗せられた雪を見て、飛びつくのかな！？と思いま… 少しづつ雪に近づき指でつんつんと触る子や、まずは触れずに少し離れた場所から様子を伺う子など、意外と静かな反応が見られていました(*^*) おままごとのカップやスプーンを出してみると、スプーンを使って雪にザクザクと刺して穴が開く様子を楽しんだり、雪をカップに出し入れすること繰り返してみたりと、それぞれの遊び方で雪を堪能していました。保育者と一緒に手で触り、「きゃー！」と声を上げて冷たさを感じる姿もありましたよ。2月はぜひ、体調や天候を見ながら、スノーウェアを着用して園庭での雪遊びも行っていきたいと思います！

1歳児【りす組・ひまわり組】 物語でページ数の多い絵本の読み聞かせを楽しみ集中して見られるようになってきました。ストーリーを理解して楽しめているところ、また「あの本が良い」とリクエストするところにも成長を感じています。最近は、やはり節分や鬼に関するものに反応が大きいですね。先日から雪遊びが始まっています。雪の上を歩いたり、雪が積もったトンネル山に全身を使って登り滑り降りるなど雪の感触を楽しんでいます。まだまだ雪解けまで十分に楽しもうと思います。

2歳児【すみれ組】 今シーズン初めての雪遊びを園庭で楽しんだり、室内に雪を持ち込んで雪の感触を楽しんだりしています。戸外では、雪や氷の冷たさを感じながら、滑って転んでも笑い飛ばして元気いっぱい遊んでいます。冬ならではの遊びを満喫出来るよう、もう少し楽しんでいきたいと思います！ 室内では、折り紙の獅子舞や紙飛行機を作る事を楽しみました。折り紙遊びは、今後も色々やっていきたいと思います。

3歳児【ちゅうりっぷ組】 雪が積もった日は「今日雪遊びする？」と目をキラキラさせていたちゅうりっぷさん ヒップスライダーの使い方がどんどん上手になり、お友だちと「いっせーの一で！」とタイミングを合わせ滑っていました。 小さいお友だちと一緒に遊ぶ時は、「ヒップスライダーはお休み」のお約束をしっかりと守っています。そして、新しく音楽遊びを始めました♪ 「バスごっこ」を歌いながら、タイミングを合わせて楽器を鳴らします♪ ぜひ、おうちで子どもたちに音楽を聞かせてみてください!! 楽しそうに発表してくれると思いますよ♪

4歳児【ばら組】 帰りの会で「明日は雪遊びをします！」と予定を伝えるとしっかりお家でも伝えてくれていて忘れ物無く来てくれていたばら組さんでした。スノーウェアはじめは着れない、、、と言っていたお友だちも今は上手に身支度をしています！ 山からヒップスライダーで滑ったり雪合戦や雪だるまを作って楽しみました。 お部屋に戻った後も自分でハンガーにウェアを掛けたり、靴下を干すなど頑張っています☆ 節分に向けて鬼の帽子やバッグを作ったり、鬼のパンツをノリノリで踊っています♪

5歳児【たんぽぽ組】 カルタやすごろくのお正月遊びをたくさん楽しみました！ 日に日に取れる枚数が増えていく、「○枚取れた！」と目をキラキラさせて教えてくれます。 毎日夢中になって楽しんでいたので、オリジナルのかるたやすごろくを作つてみようと挑戦しましたよ！ カルタは1人ずつ読み札と絵を考えて一生懸命文字や絵を書き、すごろくはグループごとに協力して製作しました。他のグループさんのすごろくを交換しながら楽しめ、大笑いなたんぽぽ組でした。 現在は、コマ回しに夢中です！ 「できなへい、難しい～♪」と言しながらも諦めずに一生懸命頑張っています！



◆お願い◆ 先月の園だよりでもお知らせましたが、雪あそびの機会が増え、衣服が濡れて着替えることが多くなっています。恐れ入りますが、**着替えの補充や内容のご確認**を引き続きよろしくお願いいたします。

◆保育料の引き落としについて◆

1月分の延長保育料、3号認定保育利用料の引き落としは、**2月16日（月）**です。ご確認よろしくお願いします。